

## Presseausendung

### Ein Herz für Brustkrebspatientinnen

**ROHRBACH.** Bereits zum dritten Mal übergab die Gruppe Stoffkunst Patchwork Oberes Mühlviertel handgenähte Herzpolster an das Klinikum Rohrbach. In liebevoller Handarbeit haben die Mitglieder unter der Leitung der Sarleinsbacherin Christine Indra aus bunten Stoffen 60 Kissen in Herzform genäht. Ein besonderer Dank gilt auch der Firma Nösslböck aus Hofkirchen, die auch diesmal wieder das hochwertige Füllmaterial gratis zur Verfügung gestellt hat.

Die Pflegeexpertinnen für Brustgesundheit, DGKP<sup>in</sup> Maria Endemann und DGKP<sup>in</sup> Daniela Mayrhofer, bedankten sich im Rahmen der Übergabe bei den Frauen der Patchworkgruppe und übermittelten die vielen positiven Rückmeldungen der Patientinnen. Die Kissen haben die Form eines Herzens mit verlängerten „Ohren“ und werden von den BrustkrebspatientInnen unter dem Arm getragen. Das lindert Narbenschmerzen und Lymphschwellungen sowie den Druck unter dem Arm nach der Operation. Es erleichtert das Liegen und gibt einen gewissen Schutz bei plötzlichen Bewegungen oder Stößen, wie sie beim Husten oder im Alltag auftreten können.

*„Auch der emotionale Aspekt ist uns wichtig: Es geht ein Herz von Herz zu Herz und das soll auch ein wenig Trost und Kraft von Frau zu Frau spenden. Die Herzen sind ein Geschenk, ein Symbol für Herzlichkeit und Menschlichkeit, für Hoffnung und Zuversicht und sollen den betroffenen Frauen und Männern zeigen: Du bist nicht allein“,* beschreiben die beiden Brustgesundheitsexpertinnen Maria Endemann und Daniela Mayrhofer. Nancy Friis-Jensen, eine dänische Krankenschwester, brachte die Idee dieser speziellen Kissen für BrustkrebspatientInnen aus Amerika mit.

Rohrbach, 29. Juli 2021

**Bildtext Gruppe (v.l.n.r.):** Maria Aichbauer, DGKP Maria Endemann, DGKP Daniela Mayrhofer und Cäcilia Schlagnitweit.

**Bildquelle:** OÖG (honorarfrei)

### **Kurzfassung**

Zum dritten Mal übergab die Gruppe Stoffkunst Patchwork Oberes Mühlviertel handgenähte Herzpolster an das Klinikum Rohrbach. In Handarbeit haben die Mitglieder unter der Leitung der Sarleinsbacherin Christine Indra 60 Kissen in Herzform genäht. Ein besonderer Dank gilt auch der Firma Nösslböck aus Hofkirchen, die das hochwertige Füllmaterial gratis zur Verfügung gestellt hat. Die Pflegeexpertinnen für Brustgesundheit am Klinikum Rohrbach, DGKP<sup>in</sup> Maria Endemann und DGKP<sup>in</sup> Daniela Mayrhofer, bedankten sich bei den Frauen der Patchwork-Gruppe und übermittelten positive Rückmeldungen der Patientinnen. *„Es geht ein Herz von Herz zu Herz und das soll auch ein wenig Trost und Kraft von Frau zu Frau spenden. Die Herzen sind ein Geschenk, ein Symbol für Herzlichkeit und Menschlichkeit, für Hoffnung und Zuversicht und sollen den betroffenen Frauen und Männern zeigen: Du bist nicht allein“*, so die beiden Brustgesundheitsexpertinnen Maria Endemann und Daniela Mayrhofer.

### **Rückfragen bitte an:**

Mag. (FH) Nina Panholzer  
Kommunikationsagentur Prizovsky & Partner  
Mobil: 0664/88624196  
E-Mail: n.panholzer@dci-consulting.at